



# びすてむ通信

VOL.168  
2018年8月号



## 温かい気持ち

この間、石田ゆり子さんの「lily」という本を読みました。内容は石田さんが日々感じた事を書きとめている感じですね(笑)前から石田さんの事は気になっていたのですが、この本を読んで「やっぱりこの人は素敵な人だな」って感じました。まず、見た目は何も考えていなさそう(すいません…)なのに、実はすごく芯が強く、頑張り屋さんだった事に驚きました。また芸能界での挫折や多くの苦しみを乗り越えて今があるんだって事が垣間見られて、どんな世界でもみんな頑張っているんだな～！って励みになりました。何より一番印象的だったのは、文章力です。この人は人と話すのが苦手なんだろうなって思っていたのですが、本人もそれを自覚しているようで、その部分も書かれていました。ですが本を読む事や書く事は大好きなんだそうです。

だからなのか、読んでいる間中、なんだかすごく温かい空気に包まれました。この人の優しさや、大切にしている事、好きな事がフワッと染み込んできて、読んでいる時はなぜか自然と笑顔になってしまうのです。本を読んでいて、こんな気持ちになったのは久しぶりでした。読み終わった際は心が浄化された気もしました。私も毎月びすてむ通信を書いていて、同じ書き手(すいません…汗)として、凄く尊敬してしまいました。私もたまに、過去のびすてむ通信を読むのですが、恥ずかしくて読めたものではありません…Σ(°□°;)ゲーム文章の組み立ても内容もメチャクチャで、愕然としてしまいます。本という形になると、誰が読むかわからないし、何十年も残ってしまいます。修正なんてできるわけもないし、読み手の感覚次第では悪いように受け取られてしまう可能性だってあります。



す。だからそんな世界に自分の考えを素直に発信できて、かつ心を温かくできるような書き方ができる石田さんを本当に尊敬してしまいます。あとジャンルは違うのですが矢部太郎さんの「大家さんと僕」というマンガも読みました。この作品も同じように温かい気持ちになりました。なんかこういう優しさが沢山の人の人に伝わって、みんなが笑顔になってくれたらいいのにな～って感じました。びすてむ通信も、そんな温かい気持ちが少しでも皆さんに伝わる様に書けたらいいな～。そのためには、まずはたくさん本を読んで、文章力を高めなくては…  
p(´▽`)q ファイトォ～♪



## 喜んでいただけました！のコーナー！

先日、お客様の大切なパソコンが壊れました。中には大切なデータがたくさん入っていました。電話を受けてすぐに確認してみたのですが、ハードディスクが壊れていて簡単に直せそうにありません。通常ですと大阪の信用できる業者をお願いしているのですが、すぐに必要なデータがあるという事で、急遽インターネットで名古屋の業者さんを調べました。十数件電話をして、料金的な事や

信頼性、修理までの時間を確認してその中の1件にお願いする事にしました。パソコンを預かり名古屋まで持っていき、2日後それを取りに行き、お客様の新しいパソコンにデータを移行しました。なんとか仕事に大きな影響が出る前に復旧することが出来て、お客様にも喜んでいただけました。今の世の中パソコンが壊れてしまうと仕事にならなくなってしまいます。また昔より購入金額が

安くなった分、耐久性も低下しているのが4年前後で故障するケースが多いです。壊れてからですと、仕事に影響が出ますし、金額も大きな費用が掛かってしまいます。壊れる前に、定期的に入れ替える事とデータのバックアップは必ず取るようにしてくださいね！

## みんなのひとり言

毎日、お店のドアのホワイトボードに今日の一言を書いています。社長が書くことが多いのですが最近、あるうわさが…それは、そのホワイトボードを高校生が写真を撮ってインスタグラムに投稿しているというのです。まだその写真は発見できていないのですが、この間、朱美さんが携帯で写真を撮っている高校生を発見したそうです!!どうやらホントみたいです。その話を聞いて社長はすごく丁寧に書くようになりました(笑)今までは適当にチャチャチャだったのに、最近ではネタ帳まで持ち出して、内容を吟味して書いています(笑)今度お店に来る機会があれば、ちょっと気にしてみてくださいね～

## 今月の格言！

つまらない生き方をするには  
人生は短すぎる

(ベンジャミン・ディズレーリ)

最近、本当に人生は一瞬だなんて思っています。だってもう8月が終わろうとしているんだもん後悔する前に、やりたい事全部やらなきゃ！